



LORENZA VON STEIN  
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

**4 Pièces**

**150 m<sup>2</sup>**

**Réf. LVS-2199**

**13 500 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au sein de la prestigieuse Résidence de Standing du Monte Carlo Sun, bénéficiant d'un service de conciergerie et d'une piscine, découvrez ce somptueux appartement en cours de rénovation avec des matériaux modernes et de goût. Lumineux et spacieux, il offre une vue panoramique imprenable sur la mer. Ce bien d'exception, alliant élégance et confort, dispose également d'un parking et d'une cave. Ce bien vous garantira ainsi un cadre de vie agréable et raffiné. Une opportunité rare de vivre dans un environnement luxueux et serein. Ce bien est composé de : Un hall d'entrée, un séjour sur terrasse ...

At the heart of the prestigious Monte Carlo Sun luxury residence, with concierge service and swimming pool, discover this sumptuous apartment being renovated with modern, tasteful materials. Bright and spacious, it offers breathtaking panoramic sea views. This exceptional property, combining elegance and comfort, also features a parking space and a cellar. This property will guarantee you a pleasant and refined living environment. A rare opportunity to live in a luxurious and serene environment. This property comprises: An entrance hall, a living room opening onto a terrace with dining room, a ...

**AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &**  
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

